



共 創



発行責任者 校長 諸永 成樹

【児童数】

男 150名 女子 153名 計 303名

ピカピカの1年生51名が循誘小ファミリーになりました

先週12日、令和6年度の入学式を行いました。ピカピカの1年生51名が加わり、今年度の循誘小学校児童303名で再スタートです。入学式での校長の願いは2つ。1つ目は、とにかく毎日元気に学校にくること。そのためには「早寝・早起き・朝ごはん」を守ってほしいということ。2つ目は「ありがとうございます。」「ごめんなさい。」が言える人であってほしいということでした。まずは、小学校生活のリズムに慣れて、たくさんの笑顔を見せてほしいと思います。



初めての給食

実質今週からの登校となった1年生。15日(月)は生憎の雨模様でしたが、翌日からは天候に恵まれ、元気に登校できています。校長先生の名前は？との私の問いかけに、登校初日から正しく答えてくれた1年生もいて、驚きでした。さて、17日(水)は1年生にとって初めての給食でした。「ポークカレー、マカロニサラダ、おめでとうデザート」。教室を覗いてみると、「美味しい。」と言って食する笑顔の子どもたちがいました。今後も「感謝の気持ち」をもって食してほしいと思います。



家庭訪問

明日19日(金)から来週にかけて家庭訪問が始まります。担任から訪問日程が配付されていると思います。お忙しい中、時間を割いていただきありがとうございます。短い時間ですが、気になることや学校への要望等がございましたら、担任にお伝えください。お世話になります。